

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第10号  
令和2年6月22日  
文責：校長 大江律子

## 引き渡し訓練！お世話になりました。

6月19日、引き渡し訓練を実施しました。今回は、昨年度の反省から、地域のドラ・パト隊の方にもお手伝いいただきました。ドラ・パト隊の方々も、心よくご協力いただきました。

学校の防災教育で大切にしていることは、「情報を聞いて正しく行動できること」だと考えています。そこで、各学級で「なぜ、引き渡し訓練をするのか」「体育館ではどのようにして保護者を待つのか」など、指導してから体育館に移動しました。保護者への引き渡しの方法も、密にならずにスムーズな引き渡し方を考えて取り組みました。お気づきなどありましたら、是非お聞かせください。

ドラ・パト隊の皆さま、近隣校区の皆さま、保護者の皆さまご協力ありがとうございました。

### 児童引き渡し

～命を守るために～



学級で事前指導！



ドラ・パト隊の協力



本を読んで待つ児童



引き渡しの様子

## 登下校のマスクの着用～暑いときには外してもいい～

先日、登下校のマスク着用について保護者の方にお知らせしました。これは、熱中症の対策での変更です。学校では、各学級で「なぜマスクを着用するのか」再度確認した上で、マスク着用の変更を行いました。マスクを着用しない時のルールも確認しました。現在「WITH コロナ」といわれています。

コロナ対策をどのように行っていくか、子どもたちと考えているところです。

ご家庭でも是非、話題にしてください。よろしくお願ひします。

### 「龍野小学校 登下校のマスク着用について」

- (1) マスク着用で家や学校を出るが、登下校中、暑いと感じたらマスクを外してもよい。
- (2) マスクを外しているときは、話をしない。
- (3) マスクを外した時は、前後の間隔を空けて歩く。(前後1m以上)  
【児童】……1m……【児童】……1m……【児童】
- (4) 学校に着いたら、児童玄関外でマスクをつける。

## ジャガイモ掘りしました！

16日、竜野保育園からのご招待で、一年生がジャガイモ掘りをしました。これは、一年生が竜野保育園の卒園前に植えたジャガイモだそうです。子どもたちは、保育園の先生方の話を聴きながら、活動しました。また、ジャガイモをいただいて帰りました。「ゆでて食べた」「ポテトサラダにした」など、たくさんの感想が聞かれました。竜野保育園の先生方のおかげで貴重な体験ができました。

ありがとうございました。



## 「コロナ対策～コロナに負けるな!」

今、校舎内には5年生が作成した「コロナに負けるな!」が掲示してあります。これは、総合的な学習の時間にタブレットを使って作成したものです。この掲示は龍野小の子どもたちに5年生からのメナ対策を心がけていきたいですね。5年生のみなさん

